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区議会を変えて、草地ひろばを守ろう！

前区長と自民党・公明党などが
強引に推し進めてきた

現区長が公園利用者・地域住民の
声を反映させた
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　区民に親しまれてきた、緑とひろばの平和の森公
園。この間、前区長と区議会の自民党・公明党な
どが地域の声を無視した「再整備計画（図❶）」を
強引に推し進めてきました。
　しかし、昨年、区長が変わり、草地ひろばへの
300mトラック・100m直線やバーベキューサイト
はつくらないとする「見直し案」が区議会へ示され

ていました（図❷）。まさに、地域の皆さんの声が反
映された案です。
　この見直しに関わる議案が、区議会定例会の最
終日（3月15日）に本会議に提出されました。しか
し、自民党・公明党が反対。賛成19：反対20の僅
差で否決されました。区民の声に背を向け続ける、
とても、許しがたいことです。
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　「見直し案」は否決されてしま
い、現状では当初の「再整備計
画」が進む形になります。しかし、
４月の政治戦で、見直し案を否決
した勢力を少数にすれば、可能
性は開かれます。決してあきら
めず、引き続き、ご一緒に力を
あわせ、見直し案実現へ全力を
尽くします。

まだ可能性は
あります

　平和の森公園の再整備構想案
が示されたのは4年前です。説明
会やパブリックコメント、議会へ
提出された請願や陳情をみても、
公園利用者・地域住民の皆さん
の圧倒的な声は「平和の森公園
は今のままで」というものでした。
日本共産党区議団はその立場で、
当初から一貫してこの問題を議会

粘り強い住民の運動と日本共産党の
論戦が変化をつくりだしてきました

住民の声を
きちんときく
区議会に転換を

自民党
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党に審
判を

4月の
政治戦

で、

で追及。昨年の区長選でも大き
な争点の1つとなりました。酒井
区長は自らの公約に基づき、「見
直し案」を区議会へ提出し、今
回の議案採決にあたり、賛成19：
反対20（自民党11名・公明党9名）
の僅差まで迫りました。

なんとしても
草地ひろばを
守りたい

草地広場は
今のままが
一番いい

住宅街の真ん中に
バーベキューサイトが
できたら、臭いや騒音、
ゴミ等が本当に心配

これ以上、
緑を減らさないで

欲しい
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